



WIESBADEN



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Bürgerbeteiligung,
Völkerverständigung und Integration -

Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 11. September 2007

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0078

1. Die Ausschussmitglieder und der Ausländerbeirat werden gebeten, die Veranstaltungen der Interkulturellen Woche zu begleiten und am 17.09.2007 um 19 Uhr (Veranstaltung „So vielfältig sind wir“ im Georg-Buch-Haus) eine kurze Begrüßung zu sprechen.
2. Zur Sitzung des Ausschusses am 06.11.2007 wird Frau Dr. Völker, Agentur für Arbeit, eingeladen.
In der Novembersitzung wird sich der Partnerschaftsverein Berlin-Kreuzberg, in der Dezembersitzung der Partnerschaftsverein Nueva Nicaragua im Ausschuss vorstellen und über die jeweiligen Tätigkeiten berichten. In der Dezembersitzung wird neben dem Verein Nueva Nicaragua auch das Amt für Soziale Arbeit zum Stand des Zirkusprojektes berichten.

Wiesbaden, .10.2007

Spruch
Vorsitzende